



## Ir siempre allí donde están los problemas del pueblo (+Audio)



***En la noche de este jueves, los ocho candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el villaclareño municipio de Santa Clara sostuvieron un distendido diálogo con pobladores del consejo popular Vigía-Escambray.***

**Yaima Puig Meneses, 24 de Febrero de 2023**

VILLA CLARA.- “Hay que ir a donde están los problemas, esta es una asignatura pendiente que espero se resuelva en la nueva Legislatura”. Así, sin rodeos ni estridencias, compartió Antonio García Martínez sus ideas en la noche de este jueves con los ocho candidatos a diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular por el municipio de Santa Clara.

Fue ese el espíritu que marcó un encuentro donde, al decir del candidato Miguel Díaz-Canel Bermúdez, “se habló con honestidad sobre los problemas que existen en la comunidad” y eso “aporta mucho para todo lo que tenemos por delante”.

Fueron casi tres horas en las que vecinos del consejo popular Vigía-Escambray reconocieron los méritos que distinguen a sus candidatos y, sobre todo, hablaron con sinceridad y transparencia acerca de cuánto falta por hacer todavía en la localidad, y también en el país, para avanzar en la construcción de una sociedad cada vez más inclusiva.

La emblemática escuela secundaria básica Fe del Valle fue el escenario escogido para el intercambio, donde con jovialidad y respeto se hicieron bromas, se recordaron historias de vida y, esencialmente, se compartieron muchos y diversos planteamientos que hablan de cuánto trabajo queda aún por hacer en el propósito de ofrecer una mayor calidad de vida a los cubanos.

El excesivo precio que ponen a muchos productos y alimentos los revendedores estuvo entre los asuntos más reiterados en el diálogo, porque es un “tema que afecta a todos y urge solucionar con urgencia”.

“Queremos y necesitamos enfrentarnos a los revendedores, pero para eso necesitamos del apoyo de todos”, valoró Deysi Rodríguez del Sol, y al igual que ella, muchos de los vecinos se preguntaron por qué permitir que proliferen esos hechos.

En “producir más está la clave”, consideraron pobladores y candidatos durante el diálogo, y aunque es una solución conocida por todos, no se logra aún concretarla pues son muchos los factores que determinan su concreción. La solución, se coincidió en el encuentro, demanda del apoyo y accionar de todos.

“Nadie va a venir a sembrar, a construir en nuestra comunidad, tenemos que hacerlo nosotros mismos, desde la participación popular”, reflexionó Odalys Ruiz Pérez, y como ella muchos otros vecinos ratificaron que es justamente en las circunscripciones, allí en la base, donde se ganan las batallas cotidianas que hoy nos acechan.

Del papel asumido por los jóvenes y su compromiso con el presente y el futuro del país; de la importancia del voto unido y las características que distinguen nuestro sistema eleccionario; de la necesidad de aunar voluntades; y de salir de “la burbuja personal” y “darnos cuenta de que en los barrios está la Revolución”, se habló con profundidad esta noche de jueves.

“Este ejercicio que hoy hacemos se llama Socialismo”, consideró el candidato Osnay Colina al dirigirse a los electores. Escuchar, dialogar, pensar...son acciones que nos corresponde llevar a cabo de conjunto, porque “no venimos a conversar con ustedes para justificar los problemas, tal vez no tengamos solución de inmediato para todos, pero juntos podremos ir resolviendo muchos de ellos”.

El pueblo es sabio, dijo, y en muchas ocasiones, en su sabiduría están las respuestas a esos problemas, por eso no podemos perder nunca la capacidad de escuchar, vincularnos, dialogar...compartir.

De ese trabajo conjunto y necesario habló también el Primer Secretario del Comité Central y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quien consideró primordial seguir perfeccionando la labor del Poder Popular y con ello continuar propiciando espacios de debate de participación popular, esencia y raíz del genuino y democrático proceso eleccionario que vive el país.

Gracias por la riqueza de este encuentro, subrayó, gracias por la defensa que hacen del sistema participativo cubano y la honestidad con que han compartido los problemas del país. Sus ideas, dijo el Jefe de Estado a los vecinos, marcan rumbos y ayudan a construir no solo el presente, sino también el futuro del país.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**